
KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche „Große Reformen wird es kaum geben“ 05.01.2025

Page 1

20.5.2013 - Stuttgarter Zeitung

„Große Reformen wird es kaum geben“
Interview mit Kardinal Meisner

von Dr. Michael Trauthig

...
Die Kirchenvolksbewegung sagt, Sie hätten der Kirche geschadet. Lässt Sie das kalt?

Völlig. Wenn die mich loben würden, müsste ich mich fragen, was ich verkehrt gemacht habe. Die Gruppe
kann ich nicht akzeptieren, schon wegen ihres verkehrten Grundansatzes. Sie nennt sich Kirche von unten.
Es gibt aber nur eine Kirche von oben her.
...

> vollständiges Interview
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